

16. Jan. 2007

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

Gemäß § 26 GOG-NR

der Abgeordneten Hofer und Kollegen betreffend die Anschaffung von DVDs des Films „Eine unbequeme Wahrheit“ für Österreichs Schulen.

Unsere Umwelt ist die Lebensgrundlage unserer Heimat. Veränderungen des Klimas und dadurch ausgelöste Naturkatastrophen sind die Folgen eines zu sorglosen Umganges mit unseren wertvollen Ressourcen.

Der ehemalige Kandidat für das Amt des Präsidenten der Vereinigten Staaten von Amerika Al Gore ist Hauptdarsteller in dem Film „Eine unbequeme Wahrheit“, der im Jahr 2006 in den Kinos gezeigt wurde und dessen deutschsprachige DVD-Ausgabe Mitte März 2007 erscheinen wird. Der Film zeigt Al Gore auf seiner Tour durch die Welt, auf der er Vorträge über die Ursachen, den Verlauf und die Folgen der globalen Erwärmung hielt. Die Informationen werden verständlich und unterstützt durch Diagramme und Kurzfilme übermittelt.

Um unsere Kinder und Jugendlichen zu einem sorgsamem Umgang mit unserem Lebensraum und unseren Ressourcen auf eine zeitgemäße Art und Weise zu motivieren und so in der Gesellschaft nachhaltig ein verstärktes Bewusstsein für die Folgen des Klimawandels und von Umweltbewusstsein zu schaffen, soll der Film allen öffentlichen Schulen, mit Ausnahme der Volksschulen, zur Verfügung gestellt werden. Der Preis der DVD im Einzelhandel wird EUR 20,- nicht übersteigen, rund 3000 Schulen und deren Schüler würden von dieser Aktion profitieren.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG:

Der Nationalrat wolle beschließen:

Das Bundesministerium für Bildung, Kunst und Kultur wird aufgefordert, für jede österreichische Schule, mit Ausnahme der Volksschulen, eine DVD-Ausgabe des Films „Eine unbequeme Wahrheit“ zu beschaffen und die Kosten dafür zur Gänze aus Bundesmitteln zu tragen.

In formeller Hinsicht wird die Zuweisung an den Unterrichtsausschuss vorgeschlagen.

